

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0875
Ciudad Universitaria, 28 de enero de 2026

Publica UAEM convocatoria de ingreso 2026-2027

• Suma 7 nuevas carreras y apuesta por la cobertura regional

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizó este día la presentación oficial de las convocatorias de nuevo ingreso para los niveles medio superior y superior del ciclo escolar 2026-2027 en la Biblioteca Galería "Miguel Salinas".

El evento fue encabezado por la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, junto con secretarios, directores y directoras de unidades académicas, quienes subrayaron que el proceso de admisión está auditado bajo normas de calidad internacional y cuenta con el respaldo del Centro Nacional de Evaluación (Ceneval) para la aplicación y evaluación de los exámenes.

María Delia Adame Arcos, secretaria General, informó que la oferta educativa abarca 91 programas de nivel superior y 11 de nivel medio superior, distribuidos en diversas sedes de la entidad.

Resaltó que se estima una disponibilidad inicial de 12,464 lugares para atender una demanda proyectada de 13,515 aspirantes en licenciaturas e ingenierías, y de 5,178 en bachillerato.

Asimismo, se destacó la relevancia regional de la institución, dado que el 30 por ciento de su matrícula proviene de estados vecinos como Guerrero, Puebla y el Estado de México.

Dulce María Arias Ataide, directora general de Servicios Escolares, detalló que este año se han homologado los procesos de ambos niveles educativos, es decir, que aspirantes a preparatorias, licenciaturas e ingenierías, tienen el mismo periodo de pago y registro de preficha, el cual inicia el 28 de enero y concluye el 13 de abril, seguido por el canje virtual de fichas del 27 al 30 de abril, además, se habilitará un centro de atención telefónica gratuito para asistir en el proceso de canje de ficha definitiva, correcciones y/o cambios de información.

Para el nivel superior el examen será el 6 de junio, con publicación de resultados el 27 de junio. En cuanto al nivel medio superior, el examen será el 13 de junio y los resultados se publicarán el 5 de julio.

La oferta de nivel superior para este ciclo escolar se fortalece con siete nuevas licenciaturas diseñadas para responder a las demandas del entorno profesional: Cinematografía y Producción Audiovisual, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Fisioterapia y Rehabilitación, Ingeniería en Ciencias de Datos y Ciberseguridad, Ciencia Política e Innovación Social, Visión Artificial y Robótica, además de Lengua, Literatura y Creación Editorial.

Estos programas aprovechan la infraestructura actual y el talento académico, permitiendo la innovación sin comprometer el presupuesto institucional.

Finalmente, la rectora Viridiana León Hernández enfatizó que la UAEM se posiciona entre las diez mejores universidades del país, respaldada por la labor de casi 500 investigadores del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII).

En el nivel medio superior, se garantizó la cobertura universal para quienes completen el proceso, reafirmando el compromiso de la institución como un espacio de transformación social y excelencia educativa con visión de futuro para la juventud morelense.

Al evento también asistieron Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica; Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Ina Larrauri Cervantes, presidenta del Colegio de Consejeras y Consejeros Universitarios Académicos; Francisco Eduardo Bravo Reyes, secretario ejecutivo del Colegio de Directoras y Directores, y director de la Facultad de Ciencias del Deporte; así como funcionarios de la administración central y titulares de unidades académicas.

Las personas interesadas en este proceso, pueden consultar las convocatorias completas e iniciar el pre registro en la página: <https://www.uaem.mx>, además cuentan con una sección de preguntas frecuentes para resolver sus dudas: <https://www.uaem.mx/oferta-academica/admision/preguntas-frecuentes>.

Atentamente
Por una humanidad culta

